

Das Glashaus in Adorf

Das Glashaus ist eine Discothek in einem alten Schwimmbad mit Glasfassade. Deshalb auch der Name "Glashaus".

Die Location ist um einiges größer, als man von außen erahnen könnte. Sie hat mir bei meinem letzten und bisher einzigen Besuch sehr gut gefallen.



www.erlebnis-tipps.de

http://www.erlebnis-tipps.de/freizeit/glashaus_adorf.php

Letzte Änderung: 11. 2. 2011

Der Eingang vom Glashaus - Ganz rechts erkennt man noch den Sprungturm vom alten Bad.

Das Glashaus ist zentral an der B92 gelegen. - Viel Spaß beim Dancen im Schwimmbecken!

Am 17. 6. 2011 um 16:37 Uhr schrieb ein Gast:

Da geh ich gern hii!

Homepage: <https://www.glashaus.eu/>

Koordinaten: (für's Navi) Lat.: 50.30716 / Long.: 12.24839